

# Florian Pötschke schnappt sich den Bezirksmeistertitel!



Wenn es darum geht, zurückliegende Geschehnisse aufzuarbeiten, dann darf eine Meldung nicht fehlen: Florian Pötschke wird Bezirksmeister bei den Jungen 18. Gut zwei Wochen ist es nun her, als die Nachwuchs-Bezirksmeisterschaften in Neusalza-Spremberg stattfinden und es wird Zeit, endlich darüber zu berichten.

Im Jugend 11 Bereich gab es leider sehr wenige Teilnehmer, so dass unsere Geschwister Illgner kaum Gelegenheit für Matchpraxis hatten. Während Lara sich als einzige Teilnehmerin kampflos den Titel schnappte wurde Jakob in einer 4er-Gruppe Letzter, wobei er sich gegen Leonard Thiem aus Elstra bis in den letzten Satz kämpfte. Sieger wurde hier der Neugersdorfer Drube, der in dieser Altersklasse über den Dingen schwebte.

Bei der Jugend 15 hatten wir mit dem amtierenden Kreismeister Ole Hartmann, Jonas Görtz und Leopold Krakovsky drei männliche Teilnehmer am Start. Während sich Leo und Jonas als Gruppenzweite für die Endrunde qualifizieren konnten, war es für Ole recht enttäuschend schon in der Vorrunde als Gruppendritter vorbei. Nachdem er gegen den Neugersdorfer Lenny Tschirner verlor, konnte er zwar noch Kevin Schmidt(Post SV Görlitz) bezwingen, musste dann allerdings im letzten Gruppenspiel nach vier Sätzen dem Wiednitzer Müller den Vortritt lassen. Im Viertelfinale waren dann Jonas gegen Drube und Leo gegen den späteren Bezirksmeister Zach (Weißwasser) ohne Chance. Medaillen gab es dann im Doppelwettbewerb. Jonas und Ole erspielten sich im Viertelfinale ein 3:1 gegen die Görlitzer Kombo Pohl/Schmidt und Leo konnte mit dem Cunewalder Weickert die Eckartsberger Fritsch/Hilse in drei Sätzen bezwingen. Im Halbfinale war dann für beide Paarungen gegen Tschirner/Zach und Drube/Tietze Endstation.

Zur Königsdisziplin Jugend 18 traten unsererseits Franz Lehmann als amtierender Kreismeister und Florian Pötschke bei den Jungen an. Lydia war unsere Starterin bei den Mädchen und fand sich in einer einzigen 4-Gruppe wieder. Gegen die favorisierten Gegnerinnen Hanna Kretschmar(Kirschau/Sohland) und Lene Zahn(Kittlitz) blieb sie ohne wirkliche Chance, aber gegen Thiem(Elstra) wollte sie es wissen und legte mit einem 2:0 Satzvorsprung auch gut los. Leider fand ihre Gegnerin dann immer besser ins Spiel und Lydia musste sich am Ende 2:3 geschlagen geben und sich mit dem vierten Platz begnügen.

Flo und Franz wurden ihrer Favoritenrolle in den Gruppen gerecht und qualifizierten sich jeweils als Erster für die Endrunde. Franz hatten dann im Viertelfinale gegen den Boxberger Jordan fünf Sätze lang zu kämpfen, konnte sich aber schlussendlich durchsetzen. Flo gelang dies in 4 Sätzen gegen den Jonsdorfer Geisler. Im Halbfinale kämpfte Flo dann 5 Sätze gegen Kulka(Weißwasser), entschied den letzten Satz dann mit 11:4 aber für sich und freute sich schon mal mindestens über Silber. Franz schaffte es am Nachbartisch gegen den Wiednitzer Müller leider nicht die Überraschung von der Kreismeisterschaft zu wiederholen und musste sich in drei Sätzen geschlagen geben. Dafür sorgte Flo für die Überraschung und bezwang tatsächlich wieder Max Müller in 5 Sätzen, wobei jeder gewonne Satz von Flo mit 12:10 endete. An der Stelle Glückwunsch an Flo und Kopf hoch an Max, der sich von den neuerlichen Finalergebnissen nicht entmutigen lassen sollte und sicher noch einen steilen Aufwärtstrend vor sich hat. Gold gab es dann on top auch im Doppelwettbewerb: Nach dem Freilos im Viertelfinale konnten sie anschließend Kulka/Bessert(Weißwasser/Hagenwerder) und im Finale auch Müller/Müller(Wiednitz) mit jeweils 3:1 bezwingen. Chapeau!

### **Jugend 11 weiblich**

1. Platz im Einzel: Lara Illgner

### **Jugend 11 männlich**

2. Platz im Doppel: Jakob Illgner/Leonard Thiem(Elstra)

### **Jugend 15 männlich**

3. Platz im Doppel: Ole Hartmann/Jonas Görtz

3. Platz im Doppel: Leopold Krakovsky/Lenny Weickert(Cunewalde)

### **Jugend 18 weiblich**

2. Platz im Doppel: Lydia Maria Staud/Bernadette Thiem(Elstra)

### **Jugend 18 männlich**

1. Platz: Florian Pötschke

3. Platz: Franz Lehmann

1. Platz im Doppel: Franz Lehmann/Florian Pötschke

Wir gratulieren unseren Medaillengewinnern ganz herzlich und drücken schon jetzt allen Startern der Landesmeisterschaft die Daumen. Außerdem möchten wir ein großes Dankeschön an die Turnierleiter und Ausrichter nach Neusalza-Spremberg senden. Wir freuen, dass die Halle in neuem

Glanz erstrahlt und ihre Türen wieder geöffnet sind.